

# EL PERIÓDICO

PARA TODOS

DIARIO DE LA TARDE  
Independiente  
y de cultura popular.  
Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:  
Calle de Castaños, 55

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Pagos por adelantado

Donde no tenemos correspondencia 75 céntos. al mes Alicante Jueves 19 de Abril 1917

## El asunto Antonio Segura

### Habla nuestro redactor Julio Martínez

AL SEÑOR JUEZ DE INSTRUCCION EN PARTICULAR Y AL PUBLICO EN GENERAL.

Árdua y penosa es la tarea que me he impuesto al pretender defender los intereses morales y materiales de una débil mujer que al ser lanzada a la calle a las primeras horas de la madrugada sin entregarle los intereses que poseía, buscó protección y no la halló en parte alguna. Más bien fué escarnecida por el que retenía en su poder las prendas que a ella pertenecían, haciendo, o pretendiendo hacer creer que estaba demente.

Y he dicho árdua y penosa, no por que la encarcelación que sufrí ni la que estoy en vísperas de volver a sufrir por este asunto, hayan producido en mi ánimo la más leve impresión de desaliento, sino por que para conseguir la restitución a la víctima, he de luchar contra el capital y la influencia política que todo lo envuelve y desvirtúa impidiendo que la verdad resplandezca a los ojos de los dignos jueces que puedan intervenir en el citado asunto.

Hace próximamente un mes, y en ocasión de hallarme imposibilitado de salir de casa por un padecimiento accidental, se me notificó que Antonio Segura (a) el Contrabandista volvía a querrelarse contra mí, por un artículo publicado en Diciembre último hablando de su proceder para con su víctima. Esto, sea dicho de paso, me alegró por que a los seres mezquinos que aprovechan todo cuanto cae en sus manos, es justicia providencial el que por otros conductos se le evapore el fruto de sus ahorros.

Desde aquel día no volví a saber nada más del asunto a causa de no poder salir a la calle, más ayer tarde me visitó el activo ordenanza del juzgado competente para que comparezca mañana ante el señor Juez de Instrucción.

Audiré tan pronto la salud me lo permite si fuerza mayor no dispone otra cosa.

Audiré con la convicción de que Tonet Segura (a) el contrabandista pide mi encarcelación con cuya petición trata sin duda de amilanarme y vengarse del daño que cree la ha producido y que en realidad es él mismo el autor de todo, puesto que con su obstinación en no querer entregar lo que pertenece a la propiedad de Josefa Sirvent, la serie de blasfemias contra esta pobre joven y los insultos hacia mí dirigidos, delante de otras personas han dado lugar a que yo tuviera que apelar a los tonos violentos y agresivos y mucho más sabiendo que a quien me dirigía era inútil emplear una corrección que hubiera interpretado como súplica.

Hoy que hablo otra vez de este enojoso asunto aprovecho la oportunidad para hacer constar a mis lectores que a causa de una denuncia por estafa presentada hace mucho más de un mes por Josefa Sirvent contra el referido Antonio Segura, están compareciendo en el juzgado todos los testigos que hicieron regalos a la ya citada joven y que saben estaban todos ellos en casa del que los niega. Por esta causa y por no dar armas de previsión contra los enemigos míos y los de Josefa, es por lo que suspendí hablar del asunto por unos días.

En conclusión de todo esto, debo manifestar; que me extraña sobre manera el que la denuncia hecha por Josefa Sirvent vaya tan paulatinamente y que la formulada por el Segura contra mí mucho después que la de aquella joven) adquiera mayor actividad; es decir, que aun entrará otra vez en la cárcel (como el Sr Juez no disponga lo contrario) antes que al denunciado por estafa se le haya aplicado el correctivo que merece.

Y para qué decir más? Por hoy hemos dicho lo suficiente. En sucesivas ocasiones nos ocuparemos de este asunto que lleva trazas

**LA IDEAL** Sin rival en calzado de todas clases  
**ESPECIALIDAD EN CALZADOS DE LUJO**  
**JUAN JOSE VERA** San Nicolás, 3 y Angeles, 28

de durar todo cuanto las hazafias de Tonet lo permitan las cuales serán conocidas en toda España por medio de la prensa madrileña.

Y veremos quien se cansa antes. Tonet de sacar dinero para procesarme o yo de soportar sus iras que más bien que enojarme me hacen reír.

JULIO MARTINEZ

### CHISPAZOS

Ya se dice de un modo cierto que este año no vendrán a Alicante los trenes hotijos a causa de la escasez de carbón que no permite a las compañías ferroviarias ningún extraordinario.

¿Qué dicen a esto nuestros diputados? —Nada, por que ellos ni viajan en esos trenes ni se les echa a perder tampoco ningún negocio industrial.

La prensa española principalmente la de Madrid, se lamenta de la previa censura y de las denuncias de que son objeto.

Estas denuncias hasta cierto punto son voluntarias. Con decir que todo marcha bien y que hasta el señor Romanones está gracioso con su cojera, no habrá fiscal que denuncie un escrito.

Por mi parte, hasta que cambien las cosas voy a dar cada golpe de bombo a los ministros que se van a empachar de tanta guayaba.

El Sr. Ministro de la Gobernación Q. D. G. está satisfecho de la tranquilidad que reina en toda España.

Estamos altamente agradecidos a las acertadas medidas del Gobierno, sinó a estas horas se había subido el pan, el arroz y la carne.

Además los obreros sin trabajo

aguantan el hambre con resignación cristiana; y todo esto se debe a los buenos consejos que nos dan los ministros todos los días.

¡Viva Romanones y todos los que le acompañan para labrar nuestra felicidad!

CENTELLAS

La imprenta de este periódico se ha trasladado a la calle Castaños, núm. 55

### SE COMPRA

Una estantería que esté en buen uso.—Razón en la imprenta de este periódico.

Se rifa: Un bonito automóvil para dos asientos, con todos sus accesorios marca «Acción» a beneficio de la Cruz Roja Española, al precio de veinticinco céntimos número cuyo sorteo se verificará en combinación con el de la Lotería Nacional el próximo 1.º de Septiembre en Madrid siendo agraciado el que posea el número igual al premio mayor.

Las participaciones podrán adquirirse en todas las loterías de Alicante Plaza de Castelar por las mañanas, cafés por las tardes y especialmente en Torrijos 7 donde se halla depositado.

### Bar Gambrinus

ANTONIO GARCIA LLORENS  
Cervezas y aperitivos de legítimas marcas.  
Mayor, 10.—Alicante

Josefa Arceil Santapou  
Profesora en Partos  
Plaza de Ramón Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

# En plena Guerra Mundial

IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

## Páginas de la Campaña

### NUESTRA NEUTRALIDAD

En el fondo, todos los españoles estamos conformes en que es preciso e ineludible mantener una estricta neutralidad.

Nos obliga a ello nuestra situación geográfica alejada de los teatros actuales de operaciones y el hecho de no tener intereses directos que ventilar en el pleito armado que se dirime sangrientamente en los campos de batalla de Europa.

Podrán nuestras simpatías estar con los unos o con los otros, ser afectas a este bando o al de más allá, pero nuestros intereses nos exigen quietud, paciencia y calma.

No nos ha toado en el reparto otro papel que el de meros espectadores.

De esa neutralidad pasiva solo podría sacarnos cumplidamente algo que hollase nuestra dignidad nacional, algo que fuese un ultraje a nuestra proverbial hidalguía, nunca quietismo de raza, ni afinidad de vecindad.

Nosotros no somos tan fuertes que con nuestra sola presencia podamos poner paz, volviendo las cosas a su primitivo ser, ni podemos obligar a los combatientes a que, caso de transgresión del derecho internacional escrito, olviden por nuestra presión las malas prácticas y encaucen debidamente sus hechos y sus propósitos.

Ni con nadie, ni contra nadie. Está esto claro. En una riña tumultuaria podemos intervenir personalmente por tener en el asunto que airadamente se ventila un manifiesto interés, por estar enzarzados en la pelea algunos de nuestros deudos, por haber sido ofendidos bien en los comienzos de la contienda o bien en el calor irreflexivo del desarrollo de los acontecimientos, o bien para poner paz o para castigar, y en este caso es práctica pendiente; más para intervenir en cualquiera de estos dos últimos casos, es preciso tener física y moralmente superioridad sobre los adversarios.

¿De cuando acá un niño va a apaciguar o a castigar a hombres muy recios y muy fuertes que pelean con furia?

Hay quien invoca lirismos que un tiempo nos llevaron a lamentables desastres, y debimos de quedar hartos escarmentados de platonismos ilusos.

Hay que ser eminentemente prácticos y no inclinarse a ningún bando. Hoy por hoy no existe motivo ocasional para que pasemos a ser actores de la mundial tragedia.

Portugal tenía compromisos añejos, nosotros estábamos aislados en el mundo, y aislados debemos de seguir. Claro es que este aislamiento

fué un error de nuestros Gobiernos, pero nunca mejor aplicado el popular dicho, de que no hay mal que por bien no venga. Ahora no es ocasión de inclinarnos de parte de nadie, porque en el bando que fuese y en nosotros habría egoísmos que por ambas partes iban a resultar fallidos: por la de ellos en lo que atañe a la escasa eficacia de nuestra potencialidad marcial, y por la nuestra porque hartos compromisos tienen todos contrarios para que cuidasen de adquirir uno más para un porvenir tan poco claro como el que se presenta. La nube parece que se pasó, y de nuevo vuelve la tranquilidad a hundirnos en nuestra apatía idiosincrática, y bueno sería el que serena y concienzudamente definiésemos de una vez nuestra situación internacional, para evitar equívocos, y para evitar también que algunos políticos pretendan aizar bandera hipotecando su palabra.

### COMANDANTE SALAMINA

## Los submarinos

### MÁS TORPEDEAMIENTOS

Comunican de Cádiz que llegó el vapor «Alicante» que a 50 millas del Cabo Espartal intentó socorrer al vapor inglés «Crivanez Ribert» que fué hundido esta mañana por un submarino.

A setenta millas del mismo Cabo fué hundido el barco inglés «Kurt», De Tanger y de Gibraltar salieron buques para auxiliarlo.

Dicen de Tanger que el vapor inglés «Patagonia» que se dirigía de Gibraltar a Jamaica, fué hundido por un submarino. La tripulación se salvó.

Los náufragos llegaron a Larache donde fueron recogidos por el vapor inglés «Gibel Makibb».

## El Bloqueo

### BARCO ESPAÑOL TORPEDEADO

Bilbao.—El vapor «Tom», de la matrícula de Bilbao, de 4.000 toneladas, de la Compañía de Bacú, ha sido hundido por un submarino cuando se dirigía de Francia a Cardiff. Llevaba 24 tripulantes, de los cuales solo se han salvado 7.

El «Tom» formaba parte de un convoy o flotilla formada por otros 15 buques de los aliados.

Salió este convoy el viernes por la tarde de San Juan de Luz, y al siguiente día por la mañana el barco que iba de guía dió la señal de submarino a la vista. Casi en el acto el «Tom» recibió un torpedo y se hundió rápidamente. Diez y siete de sus tripulantes perecieron, sin auxilio: los demás barcos huyeron a la desbandada en pleno pánico, excepto uno inglés, que viró en redondo para ha-

cer frente al submarino; pero éste habíase ya alejado. Los siete náufragos salvados han llegado a la costa francesa.

### VAPOR ESPAÑOL DETENIDO

Cádiz.—A la vista de Cádiz fué detenido un vapor español por un crucero francés.

Un oficial y varios marineros del crucero pasaron a bordo del mercante, y después de reconocerlo lo dejaron continuar su ruta.

Cádiz.—Fueron hundidos por los submarinos los vapores ingleses «Ribert, Kurt y Patagonia».

### EN EL PARLAMENTO ALEMÁN

El «Bund» de Berna publica unas palabras del diputado liberal alemán Stresemann: «Si América dice hubiera hecho depender sus envíos a Europa de la exigencia de que sus buques fuesen igualmente a Hamburgo y Bremen, entonces se hubiera asegurado la libertad de los mares. La declaración de guerra y América ha sido posible solo por un engaño del público americano, porque en aquel país existe una falsa concepción sobre el estado de cosas en Alemania. Las consecuencias actuales de las alianzas monárquicas con Inglaterra son: un Zar destronado y cuatro Reyes destronados acabo esto dará que pensar en Roma. En Rusia la autocracia del Zar ha desaparecido. Aquí en Alemania nadie tiene simpatías por el Emperador ruso, ni piensa ayudarle, porque para agradecer nos nuestra intervención en la ruso-japonesa, nos contestó con la movilización rusa en 1914. Después de esta guerra queremos vivir en paz y amistad con los adversarios.»

### LA AMENAZA SUBMARINA

El «Daily News» dice que el Almirante Jellicoe, ha declarado lo siguiente: «Cuando la guerra empezó, la amenaza submarina era relativamente pequeña. En los primeros días la amenaza principal era contra nuestra fuerza. Luego los submarinos empezaron atacando a nuestros buques mercantes sobre el agua. Con ánimo de remediar esta amenaza nosotros hubimos de armar a nuestros buques para la defensa. Ahora el enemigo está obligado a atacar desde bajo del agua, y aunque esto haya limitado mucho la actividad del submarino, la defensa contra este ataque es muchísimo más difícil que contra el ataque sobre el agua.»

La gravedad de la amenaza submarina no debería ser atenuada por nadie en Inglaterra. Contra el submarino no existe ningún remedio soberano. El movimiento de un submarino que se sumerge y de un submarino que se hunde es prácticamente el mismo. Por lo menos a simple vista; y, por consiguiente, nadie puede estar nunca seguro si el submarino se sumerge voluntariamente o contra su voluntad.»

## Varias noticias

El paro general de veinticuatro horas en todo el distrito de Berlín sólo se realizó en parte, quedando muy por debajo de las esperanzas de los organizadores. Tomaron parte en él unos 123 000 obreros muchos de ellos solo por la tarde.

En las calles, la vida no llegó a interrumpirse.

### ESPAÑOL INDULTADO

#### POR LOS ALEMANES

Según informa el ministro plenipotenciario de Su Majestad en Bruselas, el súbdito español indultado recientemente de la pena de muerte a que había sido condenado por los Tribunales militares es Jaime Mir y Más, natural de San Sadurn de Noya, provincia de Barcelona, de treinta y un años de edad.

Sirva esto de contestación a las diversas preguntas recibidas en el ministerio de Estado con motivo de la publicación de la noticia del indulto de Jaime Mir.

## La guerra terrestre

Los terribles ataques franceses entre Soissons y Reims no han seguido ayer.

Los franceses se limitaron a consolidar las posiciones tomadas y a bombardear las organizaciones alemanas.

Esta batalla fué una de las más espantosas que conoce la historia. Los franceses hablan de la formidable preparación de artillería y de las inmensas masas empleadas en un frente de 40 kilómetros.

De Berlín confirman que los franceses se estuvieron reforzando constantemente con muchas reservas, sacrificando innumerables gentes.

La intención de los franceses de romper la línea defensiva alemana hasta ahora a fracasado. El balance de prisioneros es: 11.000, hechos por los franceses y 8.000 por los alemanes.

Los franceses emprendieron otra ofensiva en la Champagne en un frente de unos 15 kilómetros, pero de menos empuje que el de Reims. Lograron penetrar en primera línea alemana haciendo 2.500 prisioneros.

## Diario de la guerra

Madrid 11'30.—Fracasado el ataque de perforación por las huestes francesas en las líneas germanas desde Soissons a Reims y aun en la Champagne a la derecha de Reims en una totalidad de 61 kilómetros de frente. Se observa ahora una tendencia manifiesta al restablecimiento del equilibrio.

Los ingleses aseguran que adelantan hacia Lens y en sus partes oficiales mencionan algunas ligeras ventajas en los sectores de Picardía sin que haya cambiado la situación ni en la región de San Quintin, ni en la de Cambrai.

Nada interesante en los demás frentes.

**REGALO A LOS LECTORES DE  
«El Periódico para Todos»  
SOLO POR OCHO DIAS**

¿Quiere usted obtener una preciosa ampliación fotográfica magníficamente retocada completamente gratis?  
¡Si señor! lo que usted oye, completamente gratis.

Pues léanos usted, y se convencerá de ello.

Sabido es que si usted encarga ea cualquier fotografía una ampliación fotográfica bien retocada del tamaño 25 por 30 centímetros, no dejará de costarle por lo menos de cinco pesetas ea adelante.

Pues bien; la casa editorial Albero de Madrid ha puesto a la venta un preciso libro titulado «EL SOLITARIO DE LA VIRREYA», magníficamente encuadernado ea rústica, de más de trecientas páginas de lectura; escrito por el conocido autor Federico Navas, cuyo libro marca y se vende ea todas las librerías de España por el Precio de tres pesetas cincuenta céntimos, y esta casa, a todo lector de EL PERIODICO PARA TODOS que le compre un ejemplar del «SOLITARIO DE LA VIRREYA», le regalará una preciosa ampliación fotográfica magníficamente retocada, del tamaño 25 por 30 centímetros, respondiendo además de la perfección de los trabajos fotográficos.

Valiendo el libro 3 50 y dando la casa libro y ampliación por 3 50 no habrá quien duda que la ampliación es completamente gratuita para todos los compradores de «EL SOLITARIO DE LA VIRREYA», y más si se tiene en cuenta que la ampliación que regala vale ea cualquier fotografía más de cinco pesetas.

En provincias cobra la casa Editorial por el libro «EL SOLITARIO DE LA VIRREYA» 4 50, por la razón que para enviar el libro y ampliación certificado, ha de gastar una peseta en franqueo.

Los señores que deseen participar de este regalo enviarán bajo sobre su fotografía a la Editorial Albero, Apodaca, núm. 3, Madrid y 4 50 pesetas por conducto del giro postal o en sellos de correo, certificando en este caso la carta, y a correo seguido recibirán el libro en paquete certificado, y a los quince días recibirán su ampliación también certificada.

Las ampliaciones se entiende que sólo se hacen de una sola persona; el que la desee de más, deberá enviar 75 céntimos por cada figura más que venga ea el retrato.

Editorial Albero, Apodaca, 3, Apartado de Correos, 720, Madrid.

**DE INTERES LOCAL**

**Los trenes botijos**

No cabe duda que Alicante es desgraciado en todo cuanto a sus medios de riqueza y vida se refiere: Nuestro clima es primaveral en invierno y de los menos calurosos en verano; poseemos una de las mejores plazas del mundo con establecimientos balnearios cómodos, elegantes y económicos y esto que en cualquier otra

parte constituiría una inmensa fortuna para sus habitantes, aquí en nuestra patria chica no produce no implica nada: vivimos casi lo mismo que cualquier pueblo desprovisto de ningún don de la Naturaleza.

¿Factores que contribuyen a nuestra perpetua pobreza?

Son tres: Política de sexta y compadrazgo, apatía y mala fé.

Ea cuanto a la política de sexta y compadrazgo se refiere, nadie ignora que una vez muerto nuestro nunca bien llorado protector D. José Canalejas, los que le han sucedido en sus vivas por Alicante solo se ocupan de venir por el acta cuando la necesitan para sus negocios personales y repartir entre unos cuantos electores de levita y de americana unas cuantas credenciales para que cuiden de la viña que riega el presupuesto; y claro está, los que siguen la política por puro negocio maldito lo que les importa el que Alicante prospere o se arruine. Mientras el censo de electores subsista, para ellos está todo a las mil maravillas. Así que resalta la política en esta desventurada tierra, un modo de vivir de unos cuantos compadres, en su mayoría logreros asquerosos incapaces de concebir sentimientos de amor a su patria ni de inspirar respeto y confianza al pueblo.

Mientras vivía el gran Canalejas, cualquier aventurerillo político era bueno aunque no fuera más que para llevarle la maleta a la estación, pero una vez muerto aquel eminente político, ¿cómo va a progresar Alicante con tanto maletero?

El otro pecado, *La apatía*, es otro de los tres factores de nuestra desgracia: Por apáticos, no somos capaces de ninguna iniciativa y si concebimos rara vez alguna buena idea, pronto nos cansamos al ver que hay que trabajar para llevarla a cabo.

**CONSULTORIO MÉDICO**

Gabinete de electro-terapia—Rayos X.

**DOCTOR MARTI TEBAR**

**ESPECIALISTA**

**— — — ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS — — —**

Tratamiento especial de la tos ferina, meningitis, reumatismo, úlceras, fracturas de hueso, hemorroides, astrax, neuralgias, etc.—Reconocimiento de nodositas.—Aplicaciones electro-terapéuticas a domicilio.

Consulta para obreros de 11 a 1.—2 pesetas 1.ª consulta, 1 pta. las restantes.

Consulta especial de 4 a 5.—5 pesetas 1.ª consulta.—2 50 pta. las restantes.

Domingos especial de 11 a 1.—Alóndez-Rañez, 16 pral.

Somos de los que creen que las cosas se realizan hablando o discutiendo. Es un carácter el nuestro ¿por qué no decirlo? un carácter vehemente del momento, pero inconstante. *Obramos* siempre desde la mesa del café, o mientras dura la espuma del Champagne pero una vez apartados de la mesa o extinguida la espuma, nos sentimos lo que somos; unos señores incapaces de la actividad dispuestos a arrancarle tiras a todo aquel que se atreva a ser consecuente con lo que prometió.

Y aquí llegamos al último de nuestros factores funestos para el bien de Alicante; *a la mala fé*. Esta enalidad bastarda engendrada por la envidia y la desconfianza, impulsa, en casi todos los casos a desbaratar los buenos propósitos de quienes honradamente se imponen sacrificios para laborar en bien de los intereses alicantinos. La dimisión de la magna junta de festejos y propaganda del clima es una prueba reciente de lo que afirmamos. Hombres todos ellos de reconocida honradez y laboriosidad tuvieron que desistir de sus meritisimos trabajos de alicantinismo por causa de la mala fé de muchos y de la apatía de los mas.

¿Donde, pues, vamos a llegar con estos tres defectos capitales?

Pues ahora con esto de la carestía

y escasez del carbón se han suprimido los trenes botijos que todos los años nos traían nubes de forasteros por los cuales experimentaba nuestro comercio algún alivio a las insostenibles cargas contributivas de todo el año, a más de que muchas familias ganaban honradamente un pedazo de pan con el hospedaje.

Sólo el Círculo de Unión Mercantil se ha tomado el trabajo con sumo interés de conjurar la supresión de los referidos trenes, pero ni un político de esos que viajan constantemente por sus asuntos, se ha tomado interés de secundar la obra del indicado Círculo y si algo han gestionado esos traficantes de actos, ha quedado probada su inutilidad su nula influencia para conseguir una cosa de tanto interés para la capital.

Ahora vean nuestros lectores si tenemos o no razón para considerarnos un pueblo de los más desdichados de España a pesar de habernos favorecido la madre Naturaleza con un clima apacible y un cielo azul.

**Poliglota:** Se ofrece enseñar

francés, inglés, alemán, italiano o portugués en tiempo muy breve.—Lecciones a domicilio.

Razón en esta imprenta o Riego, 3.

172 Prop. Casa Marcei Barcelona

A I D A 169

—¿Y Aida?

—Desapareció, sin que haya vuelto a saberse de ella.

—¡Oh! Condúzcanla los dioses sin peligro hasta su querida patria, y nunca sepa la triste suerte que por su causa me ha cabido a mi que tanto la quiero.

—Animo Radamés, y ayúdame a salvarte, que es lo más urgente.—dijo tristemente Amneris.

Lleno el corazón de inmensa pesadumbre, abandonó la princesa egipcia el calabozo donde quedaba Radamés esperando el terrible fallo que debía condenarle sin remisión a la más espantosa de las muertes.

Luchando entre el amor y la venganza, inclinábase Amneris más bien hacia el primero, y a pesar de verse desafiada y puesta a la que fuera su esclava, hubiera querido que el acusado se defendiese de la acusación terrible que pesaba sobre él, para de esta manera poder conseguir su salvación.

# El Rey y García Prieto

## RUMORES DE CRISIS

Acentiáanse cada vez más los rumores de crisis.

El marqués de Alhucemas ha estado en Palacio conferenciando con el Rey más de hora y media.

Al salir dijo el señor García Prieto a los reporters que le abordaron:

—Señores no alarmarse que no pasa nada!

# Horrible desgracia

Madrid.—Ayer por la tarde, el abogado del Estado don Ricardo San Román, fué atropellado por el tranvía de los cuatro Caminos en la calle de Puencarral.

El accidente produjo enorme impresión en el numeroso público que a esas horas pasaba por la calle tan transitada.

En gravísimo estado fué conducido a la Casa de Socorro del distrito donde se le practicó la primera cura.

Se desconfía de poder salvarle la vida.

# Telegrama de Felicitación

Los regionalistas alicantinos han enviado al Presidente del Congreso Sr. Villanueva un telegrama en el que dice:

Regionalistas Católicos felicitante por sus declaraciones patrióticas responden sentir España. Salir neutra lidad sería llevar nación a catastrofe. Por mantenerla estamos dispusto llegar ultimo sacrificio.

El Sr. Villanueva ha contestado con el siguiente despacho:

Presidente Congreso diputados a I. Sevilla.

Recibido su despacho que agra-

dece de todo corazón congratúlome de nuestro común acuerda en todo lo que sea defensa del interés patrio.

Le saluda afectuosamente.

# Círculo Unión Mercantil

## NOTA OFICIOSA

En la reunión celebrada ayer tarde por la Directiva de este Círculo dióse lectura a una carta del Sr. Maristany Director General de la compañía de los Ferro-carriles M. Z. A., confirmando en absoluto, la supresión de los llamados trenes botijos; durante el próximo verano.

En vista de la gravedad que para los intereses generales de Alicante, encierra esta comunicación, la Junta Directiva, del Círculo, acordó convocar a una reunión pública para tratar de este importante asunto, la cual tendrá lugar el próximo domingo día 22 del corriente, a las seis de la tarde, y en el domicilio social.

# NOTICIAS

MODISTA.—Se ofrece a domicilio en corte Parisien razón calle Labradores: Tintorería Valenciana.

AMA DE CRIA.—Se ofrece con leche de veinte días para criar en su propio domicilio, en el campo.

Razón Francisco Santonja Aguiló. Calle de la Virgen 53, RELLEU, o en la imprenta de este periódico.

AMA DE CRIA.—Para casa de los padres se ofrece una joven de 22 años leche fresca de ocho días.—Razón calle del Parque 13-1.

Hace falta un chico para recados que sepa leer y escribir.

Calatrava, 7, entresuelo. Sastrería.

AMA DE CRIA.—Se desea una para criar en su casa.—Razón calle del Parque 13 1.h

PERDIDA.—Se ruega al que se haya encontrado una hevilla de narquesa extravió desde el chabero Rosario, Carretorra de San Vicente, Calderón de la Barca, Prolongación de Castaños, Avenida de Soto hasta la calle de Quivoga, la presente en esta Redacción, donde se le gratificará y agradecerá.

# Aviso al público

Se compra papel viejo a 0'75 pts arroba.—Trapas de paja y lana, a 75 céntimos kilo.—Metal viejo a 1'25 pts. kilo.—Cables a 2'25 pts. kilo.—Plomo a 30 céntimos kilo.—Lana de colchón a 2 pts. kilo.—Calle de Artillería, 17, (Baratillo).

# SE COMPRAN

placas usadas y también se hacen reparaciones y reparaciones a placas y armonios a precios económicos. Calle del Pozo núm. 4 bajo.

# Se necesitan

Oficiales de caladas y bordados a su trabajo en el taller de sus casas. Dirigirse Calle Torrijos 99.

# FABRICA

de aguardientes y licores

DE TOMAS ONCINA

situada calle Carbiast. Dirección, Alfonso el Noble, 8. Alicante

# RECUERDE USTED

# Amigo DÉBIL

QUE EL

# ELIXIR CALLOL

DA

# FUERZA, VIGOR Y JUVENTUD

u los Médicos le llaman el REMEDIO DE LOS DÉBILES



PIZARRA EN FARMACIAS Y DROGUERIAS

# Enfermos del estómago

¿Tenéis mal gusto de boca al despertar?

¿Os causa repugnancia algunos alimentos?

¿Sentís somnolencia o pesadez de cabeza, eructos, acidez o retorción después de las comidas?

¿Sufrís dolores en la espalda?

¿Os hace eier el aliento, o se os pesa la boca aca?

Ne habrá duda que si tenéis algunas de estas dolencias es porque vuestro estómago está enfermo, no funciona bien, y las digestiones no pueden ser normales y necesita tener esseguida

# DIGESTONA

antigastrálgico, eficaz, tónico a desinfectante de las vías digestivas que desecagestiona la mucosa gástrica intestinal normaliza las funciones digestivas, alivia en seguida y cura pronto tales enfermedades per antiguas que sean.

Probad con una esja cuyo precio es 2'00 y os convenceréis de que vuestra curación y bienestar lo habéis encontrado en «La Digestona».

Depósito en Alicante: Droguería de Remigio Romero y de venta en las principales farmacias.

Imp. Elix de J. García

Calle de Castaños, núm. 55.—Alicante

170 Prop Casa Masani Barcelona

AIDA 171

Hizo una breve pausa la princesa, y tomando luego un ademán resuelto y decidido, añadió:

—Oye: si yo logro salvarte, aun sin que tú me ayudes, ¿quieres jurarme que no intentarás volverla a ver?

--No puedo.--contestó resueltamente el prisionero.

--¿Tanto la amabas?

--Más que a mi vida.

--Pero, ¿qué insensatez está? ¿Quieres a caso morir?

--Si: la muerte será para mi un bien supremo, si logro morir por ella.

--¡Oh rival maldita y afortunada!-- rugió con reconcentrada ira la hija del rey de Egipto.--Ella trocará en sed de venganza ese amor sin igual que yo albergaba en mi corazón. Pronto me vengará el cielo de estas

lágrimas que tu desdén me hace verter.

--Más me place tu ira que tu piedad.--dijo con melancólica sonrisa el prisionero.

Secó Amaris el llanto que inundaba sus mejillas, y fijando una ardiente mirada en el rostro del hombre a quien hasta entonces había amado le dijo:

--Por última vez: consiente en no volverla a ver y juro que te salvaré, que serás mi esposo y gozarás de la vida en medio de la más grande felicidad.

--Es en vano.--contestó con seguridad el prisionero:--prefiero morir antes de faltar a mi Aida,